放送部、来年の全国大会は兵庫県!挑戦は続く・・・(夏その2)

今年の夏の活動一場面です。

8/7 夏季リーダー研修会(2地区 流通科学大学)



番組講習、そして無声化・濁音・鼻濁音・・・

8/8 夏季リーダー研修会 (3地区 明石高校)



プロの手ほどき、そしてミニコンテスト・・・

8/9 夏休み小学生教室「アナウンス講座」



小学生に「夏のひと時、楽しい時間を」届けたい

8/10 ラジオ関西特別講習会



プロの指導、実際のスタジオで実習、滅多にできない



"裏側世界"の王者・放送部?

どのような行事であっても、"表側"(演者)で活動するも人もいれば"裏側" (スタッフ)で支える人もいます。これが車の両輪となって行事を成功に導きま す。しかしながら、世間では"表側"だけをみて物事を判断することがほとん どです。しかも何かあれば、それは"裏側"の責任・・・。

放送部は"表側"でも"裏側"でも活動する部活動です。「放送部=アナウ ンス」??これはあくまで一面を見ているだけで、そのアナウンスを支える"裏 側"の活動も放送部はやっています。アナウンスだけではなく、"表側"の成 功のカギを握っているのは"裏側"でも活動する放送部です。実際、"裏側" がしっかりしていないと"表側"は安心して活動できません。

来年、2020年、NHK全国高校放送コンテストが兵庫県で開催されます。大会の運営には多くの放送 部員の力が不可欠です。地区大会・県大会を勝ち抜き、全国大会進出者となるか、大会運営スタッフと して全国大会に関わるか、二者択一です。人生の中で"全国"と名のつく大会に関わることは滅多にあ りません。来年はそのチャンスです。